



Compte rendu de la réunion du 15 juin 2020 avec la Direction locale

La Direction locale a convié l'intersyndicale 76 à une réunion ce jour, lundi 15 juin à 10 h pour faire un point sur le COVID 19 dans la DRFIP-76.

Ré-ouverture de l'accueil dans nos services :

Cette réunion a été demandée par les OS locales suite à la ré-ouverture des services d'accueils physiques de la DRFIP à Rouen, et des prochains jours pour les autres postes et services.

En effet, ce sont par des bruits de couloirs que nous avons appris cette ré-ouverture. Nous aurions préféré avoir cette information en amont plutôt que de découvrir les différents aménagements des espaces d'accueil.

La Direction locale, pour permettre ces ré-ouvertures calcule les jauges d'accueils possibles des espaces d'accueil (évaluer la capacité maximale d'accueil).

Ceci afin de permettre un accueil respectant les règles sanitaires.

En cas de besoin, et sur les sites les plus importants, un vigile pourra être présent pour réguler les entrées et sorties.

Prévention Canicule :

Nous sommes intervenus dès ce jour sur l'usage des ventilateurs, interdits du fait de la pandémie et demandé la solution de la Direction locale en cas de canicule (canicule au sens de la chaleur et non uniquement au sens administratif du terme – nombre de jours de chaleur, différence entre température du jour et de la nuit).

La Direction va y réfléchir. On suivra ce dossier de près.

La prime COVID :

Les remontées des chefs de services ont été harmonisées par la DRFIP 76 puis transmises à la délégation. C'est en cours de validation.

CTL ?

N'ayant convoqué qu'un CTL en 2020 (suppressions d'emplois), nous avons demandé la date du prochain CTL et souhaité qu'il se tienne avant les vacances scolaires.

La Direction locale a indiqué que cela n'était pas prévu, faute d'éléments nouveaux (budget, COVID, organisation du travail pendant la pandémie et avec les travaux de la cité administrative ... NRP ?).

Pour information, un Comité Technique de Réseau est prévu le 18 juin prochain dont un des points sera la reprise accélérée du Nouveau Réseau de Proximité.

En local, rien à l'horizon.... La frontière du département doit protéger du NRP....

En conclusion, l'intersyndicale a indiqué qu'elle ne voyait plus l'intérêt de rencontrer la Direction locale en réunion informelle.

